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令和元年度第５回佐倉市行政評価懇話会 要録 

日時 令和２年３月 30日（水）16時 00分～16時 25分 場所 佐倉市役所１号館３階会議室 

出
席
者 

委員出席者 ５名 

[副委員長]大野 直道 

[委  員]川上 いづみ、笹井 万里惠、高橋 義和、古本 賢隆(五十音順) 

※ 欠席者２名 [委員長]武藤 博己、藤本 健太郎 

事務局 （企画政策部）岩井部長、和田企画政策課長、齊藤主査、内藤主査補 

その他 傍聴１名 

議題 「令和元年度 行政評価に関する提言書」（案）について 

概要 「令和元年度 行政評価に関する提言書」が取りまとめられた。 

内      容 

委員７名のうち５名の出席があったことから佐倉市行政評価懇話会設置要綱第６条第２項の規定（委

員の二分の一以上の出席がなければ会議を開くことができない）により、会議開催の定数を満たしたこ

とから会議は成立した。なお、武藤委員長が病欠のため、同要綱第５条３項の規定により、大野副委員

長によって議事が進行された。 

 

【令和元年度 行政評価に関する提言書（案）について】 

 事務局より資料１及び資料２を説明。 

 

（事務局）前回の第４回懇話会において提言書案をご議論いただいた。その後、第４回懇話会での指摘

事項を反映した提言書案について、２月 25日（火）から３月６日（金）にかけて、メールにより委員長

含め全委員に確認依頼をさせていただいた。委員長からは提言書への署名をいただいている。 

（副委員長）第４回懇話会において、第４回懇話会での指摘事項を反映し提言書とすることについて基

本的に確認した。また、委員長には、事務局から会議の録音及び会議録、提言書案を送付し確認をお願

いしたところ、事務局からの報告にあったように、送付した提言書案により提言する旨の署名を頂いて

いる。第４回懇話会での指摘事項については、本日、事務局説明のとおり反映されていることを確認し

たことから、提言書とすることについての最終確認をしたい。資料１の提言書（案）について質問や意

見はあるか。 

 

～質問・意見なし～ 

 

（副委員長）それでは本案をもって当懇話会の令和元年度提言書とし、市長に提出することとする。 

（企画政策部長）委員の皆様におかれては、大変お忙しい中、この２年の任期において計 10回にわたっ

てご議論いただき、平成 30年度及び令和元年度の提言書を取りまとめていただいた。皆様からいただい

たご提言を踏まえ取り組んでまいりたい。 

 

※ その他、事務局より、令和元年９月 20日（月）に開催した令和元年度第１回懇話会において現地視

察した、佐倉市スマートオフィスプレイス「CO-LABO SAKURA」について、令和２年３月６日（金）午後

９時から放送された NHKのテレビニュースで紹介されたことを情報提供。 

※※ 懇話会終了後、西田市長に提言書の手交が行われた。（当日 16：30～17：00佐倉市役所１号館３

階応接室） 

                                 （以上） 

 


